

Une entreprise de la Malaisie commercialisera un vaccin cubain contre le cancer



La Havane, 29 juillet (RHC).- L'entreprise malaisienne de biotechnologie « Bioven » qui réalise des tests cliniques , phase 3, d'un prometteur vaccin cubain contre le cancer du poumon, entend cotiser à Londres après une fructueuse collaboration avec La Havane.

Elnartd Blanco, gérant commercial du Cimab, l'entité de commercialisation du Centre d'Immunologie Moléculaire de Cuba, a indiqué que, depuis 2008, cette compagnie malaisienne, en vertu d'un accord, se consacre au développement clinique de ce médicament en Europe et dans une partie de l'Asie et de l'Océanie.

Elnartd Blanco a ajouté que Bioven a effectué , à grande échelle, des test du vaccin et Stephen Drew, président exécutif de cette compagnie, entend écouler le produit dans l'Alternatif Investissement Market, la bourse junior de Londres, pour accélérer son développement commercial.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/64175-une-entreprise-de-la-malaisie-commercialisera-un-vaccin-cubain-contre-le-cancer>



Radio Habana Cuba